

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah penulis melaksanakan penelitian di pondok pesantren An-Nahdlah tentang penerapan sistem *ta'zir* dalam meningkatkan kedisiplinan santri An-Nahdlah IAINU Kebumen maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pendidikan kedisiplinan yang diterapkan di pondok pesantren An-Nahdlah adalah dengan menerapkan sistem *ta'zir*. Sistem *ta'zir* yang diterapkan adalah berbentuk *ro'an* (kerja bakti). Jumlah alpha santri yang tidak mengikuti kegiatan mengaji dari bulan maret – juni terhitung 181 alpha dan untuk jamaah sholat ada 146 alpha. Adapun ketentuan pemberian *ta'zir* sebagai berikut : *ro'an* jum'at (1-5x alpha), piket 1 minggu (6-14x alpha), piket 10 hari (alpha 15x lebih), tidak mengikuti dzikir (membersihkan komplek), tidak piket harus diganti hari lain, membawa hp ketika kegiatan maka akan disita dan ketika tidak pernah melakukan *ta'ziran* maka tadarus Al-qur'an dihari aktif kuliah.
2. Efektivitas penerapan sistem *ta'zir* di pondok pesantren An-Nahdlah masuk dalam kategori efektif. Efektivitas tersebut dapat dilihat dari tercapainya beberapa indikator pelaksanaan *ta'zir*.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah diuraikan oleh penulis di atas tentang penerapan sistem *ta'zir* dalam meningkatkan kedisiplinan santri di pondok pesantren An-Nahdlah maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

1. Kepada segenap pengurus pesantren An-Nahdlah lebih sabar lagi yaa untuk membimbing dan mencontohkan kebaikan terhadap santri yang lain agar menjadi lebih disiplin dan bertanggungjawab.
2. Kepada santri pesantren An-Nahdlah, tambahkan semangat kalian untuk menjalankan kewajiban sebagai santri dan seorang mahasiswa dan jangan lupa selalu istiqomah untuk mengaji karna kelak bekal yang kalian peroleh dengan jerih payah kalian sendiri akan sangat berguna bagi kehidupan kalian kedepannya dan bertanggungjawablah atas apa yang kalian lakukan ketika melakukan sebuah kesalahan.

C. KATA PENUTUP

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirobil'alamin, dengan mengucapkan rasa Syukur Alhamdulillah atas Rahmat dan Karunia yang telah Allah Swt berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dan tidak lupa sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita, Nabi yang kita nantikan syafa'atnya Nabi Muhammad Saw beserta *ahlul bait* dan para sahabatnya beserta para pengikutnya. Berkat pertolongan-Nya penulis dapat mengerjakan skripsi ini dengan lancar yang merupakan sebagai tugas akhir sebagai syarat kelulusan jenjang S1 di kampus IAINU Kebumen. Dan penulis juga mengucapkan terimakasih kepada dosen pembimbing yang selama ini telah membimbing dan memberikan saran-saran dalam mengerjakan skripsi.

Sebagai penulis pastinya sudah berusaha semaksimal mungkin dalam mengerjakan skripsi, namun penulis menyadari bahwa masih ada banyak

kekurangan dan kesalahan dalam mengerjakan skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk skripsi ini dari pembaca dan untuk kedepannya dapat dijadikan sebagai bekal agar dapat menulis dengan lebih baik.